



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- AGRICULTURA Y PESCA
- ENERGÍA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

MEDIDAS PARA APOYAR LA INTEGRACIÓN DE LOS SOLICITANTES DE ASILO Y LOS REFUGIADOS

La DG de Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea acogerá este evento dentro del marco del Programa de Aprendizaje Mutuo y será una buena ocasión para que los países europeos debatan sobre la integración de los solicitantes de asilo y los refugiados en el mercado laboral y sobre el papel de las organizaciones de la sociedad civil, de las autoridades locales y del sector privado en la integración de estas personas en la sociedad. Asimismo, se analizarán los medios más adecuados para evaluar, reconocer, validar y adaptar las habilidades y cualificaciones de los migrantes.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 22.06.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

SUBVENCIONES AVANZADAS DEL CONSEJO EUROPEO DE INVESTIGACIÓN

Esta convocatoria está orientada a brindar apoyo a proyectos de investigación en

Seleccionados los ganadores del Premio Ciudadano Europeo 2016 del Parlamento Europeo

El Parlamento Europeo ha rendido homenaje a 50 personas y organizaciones de 26 países de la Unión Europea mediante la concesión del Premio Ciudadano Europeo 2016 por su contribución a la cooperación europea y la promoción de valores comunes.



[Proactiva Open Arms](#), [ONCE](#) y [la asociación guipuzcoana de autismo Gautena](#) figuran entre las 50 candidaturas ganadoras del Premio Ciudadano Europeo 2016 del Parlamento Europeo. El jurado, encabezado por Sylvie Guillaume, Vicepresidenta de la Eurocámara, eligió a los galardonados tras el examen de 79 propuestas que pasaron el filtro de los jurados nacionales.

Las ceremonias nacionales de entrega de este premio serán seguidas por una ceremonia central que se celebrará en octubre de 2016 en la sede del Parlamento Europeo en Bruselas.

Mediante el Premio Ciudadano Europeo, la Eurocámara galardona cada año desde 2008 proyectos e iniciativas que facilitan la cooperación transfronteriza o que promueven la comprensión mutua dentro de la Unión Europea. El premio, cuyo valor es simbólico, también reconoce el trabajo de aquellos que promueven los valores europeos en sus actividades cotidianas.

AGENDA DIGITAL

Hacia el 5G o la quinta generación de sistemas de telecomunicaciones

La quinta generación de sistemas de telecomunicación, más conocida como 5G, será el pilar fundamental de la sociedad digital europea en la próxima década. En este sentido, Europa ha dado pasos significativos para liderar el desarrollo global de esta tecnología estratégica.

La próxima generación de sistemas de comunicación, tal y como se pretende con el 5G, será el primer paso hacia un sistema en el que las comunicaciones tanto por cable como inalámbricas puedan usar las mismas infraestructuras, creando la futura sociedad interconectada. Esto dará lugar a una banda ancha ultra rápida, o conectividad no sólo a usuarios individuales, sino también

la frontera del conocimiento de cualquier temática, liderados por investigadores senior con al menos 10 años de experiencia de cualquier país del mundo que desarrollen el trabajo en uno de los Estados Miembros de la UE o de los países asociados y que se comprometan a realizar su investigación en Europa al menos en un 50%.

En las convocatorias se financiarán proyectos de investigación excelentes y altamente innovadores en cualquier área temática del campo de las ciencias. Los proyectos son individuales y podrán tener una duración de hasta 5 años y una financiación de hasta 3,5 millones de euros.

Plazo: 01.09.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: SISTEMAS DE DETECCIÓN DE INCENDIOS

Anuncio de licitación para el establecimiento de un acuerdo marco con una duración de diez años para el mantenimiento de las instalaciones de Infravel para la detección y extinción de incendios.

Duración: 10 años

Plazo: 05.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

a objetos. En consecuencia, se espera que la futura infraestructura para 5G proporcione un alto número de aplicaciones a diversos sectores, incluyendo usos profesionales (conducción asistida, sanidad electrónica, gestión energética, etc.).

La Comisión Europea firmó un acuerdo marco con la "[Asociación para la Infraestructura 5G](#)" en diciembre de 2013 para establecer un Partenariado Público-Privado en materia de 5G ([5G PPP](#)). Se trata de la iniciativa bandera de la UE para acelerar la investigación en este campo, y a la que ha destinado 700 millones de euros a través del [Programa Horizonte 2020](#). Dicha inversión es un factor esencial para el liderazgo europeo en este campo, además, la Unión pretende crear un consenso mundial sobre 5G a través de un plan internacional que lo acelere.

La quinta generación no solo será necesaria para poder soportar el tráfico digital previsto para 2020, sino también para impulsar las redes y estructuras de Internet en áreas emergentes como la comunicación de máquina a máquina (M2M) y el Internet de las Cosas (IoT).

AGRICULTURA Y PESCA

Los ministros de agricultura del G20 se comprometen con la agricultura sostenible y la resistencia antimicrobiana.

La Comisión Europea ha participado en la reunión de ministros de agricultura del G20 y acoge el compromiso de apoyar la agricultura sostenible, de forma que se garantice la seguridad alimenticia mundial y se combata la resistencia antimicrobiana, incluyendo la retirada de los antibióticos como promotores del crecimiento en animales.

Las conclusiones del G-20 incluyen la necesidad de una mayor cooperación a través de las TICs (tecnologías de la información y comunicación) en agricultura. Los ministros reafirmaron su compromiso en los principales acuerdos globales, como los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el acuerdo sobre el clima de París y el acuerdo de Nairobi de la OMC.

La Comisión Europea ha declarado lo importante que es ver el progreso de la cooperación en la lucha contra la resistencia antimicrobiana en el ámbito internacional dada la naturaleza global del desafío, además de que la Unión Europea seguirá contribuyendo en este campo, incluyendo la promoción de conciencia internacional, metodologías y sistemas de vigilancia, donde la UE puede actuar como líder mundial.

ENERGÍA

La UE se une a la Misión por la innovación: una iniciativa global en energía limpia

Como miembro de la Misión por la Innovación, la UE acelerará el proceso de innovación en energía limpia a nivel mundial con el objetivo de conseguir que la energía limpia sea más asumible económicamente.

La Unión Europea se ha unido a la [Misión por la Innovación](#), una iniciativa global de innovación en energía limpia que tuvo su reunión inaugural en San Francisco durante los dos primeros días de este mes. Esta iniciativa se inauguró en la Conferencia sobre Cambio Climático de Naciones Unidas (COP21) que se celebró en París a finales del pasado año.

La Misión por la Innovación reúne a las mayores economías del mundo, que representan un 58% de la población mundial y cuyo presupuesto en investigación sobre energía limpia supone el 80% de la inversión mundial. El objetivo es multiplicar por dos las inversiones gubernamentales en investigación sobre energía limpia e innovación durante los próximos cinco años. La Comisión Europea se ha unido ahora a esta iniciativa en representación de la UE, que financia este tipo de investigaciones mediante el programa Horizonte 2020.

Así, se prevé que alrededor de 10.000 millones de euros se destinen a cuestiones relacionadas con energías limpias dentro del marco de Horizonte 2020 durante el periodo 2014-2020. En consecuencia, la Unión Europea quiere incrementar progresivamente su presupuesto en energía limpia desde 2015 hasta 2020.



European Year
of Development 2015

